

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 11. Juli 2017

Mühlheimer Feuerwehr zur Feuerwehr des Monats in Hessen gekürt

Stadtbrandinspektor Lars Kindermann durfte am vergangenen Freitag zahlreiche Ehrengäste zur Verleihung des Preises zur Feuerwehr des Monats im Mühlheimer Feuerwehrhaus begrüßen. Der hessische Innenminister Peter Beuth reiste aus Wiesbaden an, ebenso wie die beiden Landtagsabgeordneten Ismail Tipi und Ulrike Alex. Die Farben der Mühlenstadt vertraten neben Stadträten und Stadtverordneten selbstverständlich Bürgermeister Daniel Tybussek und Ehrenbürgerin Elisabeth Gilmer-Kaiser.



Die Mühlheimer Wehr bekam diesen mit 500 Euro dotierten Titel unter anderem wegen des besonderen Engagements in den Bereichen Inklusion und Integration, z.B. werden die Kinder und Jugendlichen als angehende Feuerwehrmänner an den verschiedensten Geräten von Ausbildern mit Handicap angeleitet. Mit Beginn der Flüchtlingskrise war natürlich das Engagement der ehrenamtlichen Feuerwehrmänner sehr gefragt, sie standen nicht nur mit Tat und Rat zur Seite und packten kräftig mit an, sondern begeisterten einige Flüchtlinge mit ihrer Arbeit so sehr, dass diese nun auch Feuerwehrmänner geworden sind.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de